

Le Département d'État des États-Unis reconnaît qu'il a élaboré un plan subversif contre Cuba



Washington, 5 août (Cubadebate-RHC)- Les États-Unis ont reconnu avoir envoyé de jeunes latino-américains à Cuba dans le cadre d'un programme subversif de l'Agence étasunienne pour le Développement International (USAID), sous couvert d'initiatives civique et de santé.

« Il y a des programmes dans le monde visant à développer une société civile plus vivante et capable, ce sont des programmes mondiaux de promotion de la démocratie. De toute évidence, ce programme s'inscrivait dans cette ligne » a essayé de justifier le porte-parole du Département d'État, Jen Psaki.

L'existence de ce programme a été révélée par une enquête de l'agence de presse étasunienne AP. L'USAID, étroitement liée à la CIA, a envoyé depuis 2009 des jeunes vénézuéliens, costariciens et péruviens à Cuba afin de déstabiliser politiquement notre pays.

Les jeunes devaient travailler clandestinement en se faisant passer pour des touristes. Ils parcouraient Cuba à la recherche de personnes, notamment des jeunes, susceptibles de devenir des activistes au service des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30240-le-departement-detat-des-etats-unis-reconnait-quil-a-elabore-un-plan-subversif-contre-cuba>



Radio Habana Cuba